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Autoridades regionales firman acuerdo que permitirá la realización de las veranadas en los
valles de Calingasta

  

      

  

Aunque el ingreso de los animales a las praderas argentinas estuvo en duda, finalmente se
logró un acuerdo con el gobierno de San Juan, el cual debe ratificar el acuerdo de manera
formar.

  

  

En el salón Prat de la intendencia, autoridades regionales firmaron el documento que permitirá
el ingreso de 20.000 cabezas de ganado a las praderas argentinas de Calingasta, tras lograrse
un acuerdo con el gobierno provincial de San Juan.

  

  

El intendente Pablo Herman, junto a la presidenta del CORE, Adriana Peñafiel y los consejeros
Alberto Gallardo, Marcelo Castagneto y Carlos Galleguillos, acompañados por el representante
de la Casa San Juan, Luis Valdebenito, dieron sustento a un acuerdo que entregará un
importante alivio a cientos de crianceros que hoy se encuentran agobiados por la situación de
sequía y buscan alimento para sus animales.
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Esto, tras las dudas generadas ante la negativa inicial de la contraparte sanjuanina, debido a
que también la zona ha sufrido una importante escasez hídrica, sumado a las restricciones de
movilidad entre países por la pandemia por COVID 19.

  

  

Al respecto, el intendente Pablo Herman, explicó que "las negociaciones en torno a las
veranadas 2020 – 2021 fueron más complejas. Hoy, uniendo las voluntades de Chile y
Argentina, y particularmente de las regiones de San Juan y Coquimbo, logramos dar
continuidad a una tradición que, además, permite a nuestros crianceros alimentar a sus
cabezas de ganado durante el verano, sobre todo en años como estos, en que la cobertura
vegetal escasea. Ya el acuerdo está, lo que resta es definir a fecha en que se iniciará esta
temporada, lo que depende de la evolución de la pandemia y apertura de fronteras terrestres”.

  

  

Efectivamente, tras esta firma, resta la firma por parte del Gobernador Sergio Uñac y coordinar
la fecha específica de entrada y salida de los crianceros a Calingasta.

  

  

Desde el Consejo Regional (CORE), la presidenta del organismo, Adriana Peñafiel, indicó que
el acuerdo ha sido posible debido a “una buena disposición y comprendiendo que San Juan se
ha visto afectada también por escasez hídrica, es un gran esfuerzo y una gestión importante
para que los crianceros puedan estar tranquilos por esta temporada”.
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Mientras que el consejero Marcelo Castagneto, vicepresidente de la comisión de Diálogo
Político que conforman diputados de San Juan y consejeros regionales, comentó que “después
de un no rotundo, hemos logrado un acuerdo que, si bien no es lo mejor, permite mitigar en
parte el problema que tienen los crianceros para poder alimentar a su ganado”.

  

  

Finalmente, el consejero Alberto Gallardo destacó las gestiones realizadas por el intendente y
el gobernador Uñac, ya que “una vez más ha habido voluntad ‘política para resolver este tema,
acá hay un esfuerzo importante para poder lograr un acuerdo, ya que la situación en San Juan
también es compleja”.

  

 3 / 3


